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124/J A n fra g e 

der Abgeordneten F I B t t I, C haI 0 u p e k und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Finanzierung des Bahnhofbaues in GmÜnd. 

Seit mehr als vier Jahrzehnten ist der Neubau des Bahnhofes Gmünd 

ein dringendes Ail1iegen der dort wohnenden BevBlkerungo Dazu kommt, daß 

der Bahnhof Gmünd Ei.nreisenden aus der Tschechoslowakei ein äußerst schlech

tes Bild bietet und daher schon aus diesem Grunde renoviert werden sollte o 

Aus einer parlamentarischen Anfragebeantwortung des Herrn Bundesministers 

für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft geht hervor, daß sich das Verkehrs

ministerium der Dringlichkeit dieses Bahnhofbaues durchaus bewußt ist, daß 

aber mit dem Neubau bisher deshalb nicht begonnen werden konnte, weil die 

erforderlichen finanziellen Mittel nicht zur Verfügung standen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Finanzen die nachstehende 

A n fra g e : 

Sind Sie bereit, im Bundesfinanzgesetz für das kommende Jahr Vor

sorge zu treffen, daß die erforderlichen Mittel für den dringenden Neubau 

des Bahnhofes Gmünd vorhanden sind? 
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